

Participación de alumnos/as de MU en competiciones estatales

02/06/2009

En el curso 2008/09 15 alumnos/as de MU han participado en competiciones estatales. Otros/as también tenían intención de participar, pero por distintos motivos no pudieron asistir.

Entre todos/as los/as participantes, destacar el 3er puesto conseguido por la alumna de EZF Isabel Landa en esgrima.

Por otra parte, tres alumnos de HUHEZI participaron en el campeonato universitario de surf frances y otros dos participaron en el encuentro internacional de pelota "Zabalki".

Podréis ver todos los resultados [aquí](#).

Gracias a todos/as.

